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Membros presentes 

ABCON Chistofher Alves T 
ASSEMAE Adriana Isenburg T 
CIESP Americana Marília Gonçalves Barbieri (S) 
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T) 
CIESP Indaiatuba Genilson de Souza T 
Consórcio PCJ Alexandre Vilella S 
Elekeiroz Emilson Zorzi (T) 
FEMSA Bruna Stracallano T 
FIESP Anicia Aparecida Pio (T) 
FUNDITUBA Almir dos Santos (S) 
Miracema Nuodex André Bertelli T 
Senna Ambiental Genilson de Souza T 
Treibacher Robson Vale T 
Treibacher Gabriela Cabanas S 
ÚNICA André Elia Neto T 
UNILEVER Jorge Lima T 

 
Membros Ausentes com Justificativa 

CIESP Sta Barbara Sérgio Ojima T 
CIESP Campinas Mauro Lauro T 
CIESP Piracicaba Homero Scarso T 
RIGESA Fernando Nery T 
VCP Priscila Rocha T 

 
 

Membros Ausentes sem justificativa 
ALOMAN Humberto Avila T 
VIVERE João Miranda T 
ALJ Vanderlei Tesler T 
CIESP Rio Claro Danúsio Diniz T 
AMBEV Márcio Maran T 
DAE Sta Barbara Antônio Fornasari T 
FUNDITUBA Luiz Furlan 
MAGAL Sérgio Sbrogio T 
RB Recursos Hídricos Roberta Rodrigues T 
SÃO MARTINHO Vitor Morilha T 
SIMESP Tarcisio Mascarim T 
SEESP Artur Tavares T 
Sindicato Rural Jundiaí Wilson Bonança T 
Techfilter Elio Tarran T 
VICUNHA  Raquel Alvin T 

 
Convidados 

 
(T) - Titular         (S) Suplente           (R) 
Representante 
1. Pauta : A pauta e a convocação da reunião foram 
enviadas aos presentes por meio de mensagem 
eletrônica.Após leitura e correções foi aprovada por 
unanimidade 2. Abertura, A abertura dos trabalhos foi 
feita pelo Coordenador, Sr. Polga, que apresentou um 
ofício encaminhado pelo SAEE de Indaiatuba com as 
informações sobre o futuro barramento do Rio Capivari-
Mirim. Após a apresentação o material poderá ser 
disponibilizado para quem o pedir via mail. Assuntos a 
deliberar. 1-Posse da chapa da indústria - Com o 
início dos trabalhos o Sr. Polga passou a falar sobre a 
posse da chapa da indústria no próximo dia 31 de Março 
reiterando a importância da presença, no dia, dos 
membros indicados pelo CIESP. Na sequência fez uma 
apresentação, via site do PCJ, sobre os membros que 
integram as câmaras técnicas bem como sugeriu ao 
grupo a indicação de membros da CT-Ind que possam 
estar participando de todas as câmaras. Neste ponto a Sra 
Anícia sugeriu que, em uma próxima reunião, fossem 
escolhidas as câmaras de interesse para que os membros 
do grupo possam estar escolhendo.  2- Escolha e eleição 
do próximo coordenador da CT-Ind – O Sr. Polga 
informou o grupo que o seu mandato atual estará se 
encerrando no próximo dia 30 de Abril e abriu a 
discussão para o grupo para a escolha do próximo 
coordenador do grupo. Esclareceu antes que para ser 
coordenador de uma câmara técnica é necessário que o 
membro da câmara seja também um membro eleito da 
plenária do comitê, de preferência que também seja 
membro eleito da CT-PL. Dadas as explicações os 
presentes pediram para o Sr. Polga continuar o trabalho, 
o que foi aceito. Para que o processo seja o mais 
democrático possível o Sr. Polga encaminhou um mail 
para todos os membros da CT-Ind relatando a indicação 
do grupo com a intenção de dar a oportunidade para os 
que não puderam comparecer na reunião opinar também. 
As respostas foram todas positivas e de apoio o que 
encerrou o processo de escolha. Salvo algum imprevisto 
o nome do Sr. Polga será encaminhado para a secretaria 
do comitê no prazo a ser estipulado pela secretaria. 3. 
Outros assuntos – A Sra Anícia pediu a palavra para 
informar sobre as posições que o setor industrial está 
defendendo nas discussões do Sub-Grupo de Novos 
Parâmetros de revisão da Resolução Conama nº 357/05, 
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destacando a questão da obrigatoriedade de que os 
laudos técnicos sejam feitos apenas por laboratórios 
acreditados pelo Inmetro e as propostas de padrões para - 
Benzeno, Tolueno, Etilbenzeno, Xileno e Estireno –
BTEXE. Apresentou também o Programa Preliminar do 
Seminário sobre o Enquadramento dos Corpos de Água 
na Bacia, que após algumas sugestões e 
complementações foi aprovado, ficando pendente a data 
e o local do evento. 4. Encerramento:  Foi passada a 
palavra aos presentes e não havendo nenhuma 
manifestação, foi dada por encerrada a reunião.  

 
Roberto Polga 

Coordenador da CT-Indústria 


